

Da ist ein Land der Lebenden und ein Land der Toten, und die Brücke zwischen ihnen ist die Liebe – das einzig Bleibende, der einzige Sinn.

Wir trauern um unsere geschätzte Mitarbeiterin

Christine Flückiger

Sie ist am 28. Februar 2017 plötzlich und unerwartet, im Alter von 53 Jahren, auf dem Weg zwischen zwei Einsätzen, verstorben.

Ihr viel zu früher Tod hat uns erschüttert. Wir verlieren mit Christine eine zuverlässige, herzensgute Mitarbeiterin und nehmen betroffen Abschied.

Den Hinterbliebenen gilt unsere tiefste Anteilnahme, der Verstorbenen der Dank für ihr Engagement in unserem Betrieb.

Geschäftsleitung und Belegschaft der
SPITEX Region Thun AG